



Atelier chorégraphique avec Léa Férec-Pourias

publié le 13/03/2024

Les élèves de l'option danse ont participé à un atelier chorégraphique dirigé par Léa Férec-Pourias, danseuse-chorégraphe. Artiste en résidence au CIM, créant une performance en lien avec l'exposition d'Hicham Berrada, *Panta rhei* [Tout coule].

Léa Férec-Pourias interroge la notion d'écoulement corporel. Lentement, passant d'une immobilité à une autre, le corps modelé par des phénomènes invisibles, se transforme continuellement. Entre mouvements volontaires et involontaires, passivité et activité.

Les élèves iront voir sa sortie de résidence mercredi 13/03 au CIM.



